



Alina (26 years)

Education	Highest Education Level: Abitur Studies: Medien
Languages	German - Mother tongue English - Fluent to Business fluent (C1 / C2) French - Basic (A1 / A2)
Clothing measurements	Height: 1.78 m Clothing size: 36/38

Experience

Mein Name ist Alina und bin 22 Jahre alt und studiere "Online-Medien-Management" in Stuttgart. Ich bin sehr offener und kommunikativer Mensch, der gerne auf andere Personen zugeht. Ich konnte bereits einige Messeerfahrungen als Messehostess/Promoterin sammeln. -Messe "Logimat", in Stuttgart Februar 2019 -Messe "Invest" in Stuttgart. April 2019 -Messe "Personal Süd 2019" in Stuttgart April 2019 Auch bei Events habe ich als Hostess die Spieler und VIP-Gäste betreut - "Mercedes-Cup" Stuttgart Juni 2019 -"Erst&Young, Entrepreneur of the year" Stuttgart Oktober 2019 Zusätzlich konnte ich bereits Erfahrungen als "Mystery Shopper" machen, bei dem ich die verschiedene Shops teste und die Käuferfahrung bewerte. - "Mystery Shopper" Waiblingen April 2019 -"Mystery Shopper Stuttgart Mai 2019 -"Mystery Shopper Pforzheim April 2019 Auch im

... more working experience can be seen online



Jobs & Reviews

- ★★★★★ Unterstütze uns als Mystery Shopper in Stuttgart (1 day in Stuttgart for conmoto GmbH)
- ★★★★★ Unterstütze uns als Mystery Shopper in Pforzheim (1 day in Pforzheim for conmoto GmbH)
- ★★★★★ Personal Süd 2019 in Stuttgart (2 Days in Stuttgart for Thomas Gernbauer)
- ★★★★★ Invest Stuttgart (2 Days in Stuttgart for TraderFox GmbH)
- ★★★★★ Waiblingen: Mystery Shopper gesucht (1 day in Waiblingen for conmoto GmbH)
- ★★★★★ Suchen nette Damen für die Messe LogiMat 2019 in Stuttgart (3 Days in Stuttgart for Decoder Kommunikations GmbH)

